

2 OCTOBRE 1954.-(Samedi)

=====

AVIGNON.-(34)

Toute la journée.

oooooooo

Le 2 OCTOBRE 1954, un point lumineux brillant avec un éclat bleu très prononcé est observé dans le ciel du Midi. Ce point se déplaçait en ligne brisée, par saccades. Quant il apparut au-dessus d'AVIGNON, les témoins remarquèrent qu'il se maintenait à une distance constante de la lune. Parfaitement visible en plein jour, il accompagnait notre satellite dans sa trajectoire au cours de la journée et disparut avec elle vers l'OUEST.

Le lendemain, il réapparut au-dessus du Briançonnais, accompagnant toujours la lune. Au début de l'après midi il se retrouva à la même place que la veille dans le ciel. Il disparut le soir du 3 Octobre, derrière la chaîne du Montbrissou. Le premier satellite artificiel, SPOURNIK I fut lancé par l'Union Soviétique le 4 OCTOBRE 1957. Aucune méprise ne peut être expliquée, quant à cette observation avec un point brillant traversant le ciel, comme nous pouvons tant en voir le soir, de nos jours, au passage de ces satellites.

FACE AUX EXTRATERRESTRES. DOSSIER RENE FAUDRIN.

30 ANNEES D'OBSERVATIONS VAUCLUSIENNES. Hors Série N° I.